



2学期終了に当たって

校長 桑内寿則

早いもので、本日をもって84日間の2学期が終了いたしました。今学期に予定しておりました全ての教育活動を滞りなく実施することができました。多くの保護者の皆様に、生徒たちの生き生きと活動する様子をご覧いただくことができた9月の学校祭に始まり、2学年の職場体験学習等、総合的な学習の時間における探究活動、さらに、生徒たちの主体性が十分に發揮された生徒会活動を通して、それぞれの学年が、大きく成長することのできた学期となりました。

また、過日行いました「教育活動に関するアンケート」にたくさんのご回答いただき誠にありがとうございました。温かい励ましの言葉や学校への感謝の言葉がたくさん寄せられ、3学期に向けて元気をいたいたところです。中には耳の痛いご意見もございますが、保護者の皆様からの率直なご意見は、本校教育活動への期待と受け止め、今後の取組に生かしていきたいと考えております。詳細については、まとまり次第お知らせいたします。

「優しい時間」というテレビドラマをご存じでしょうか。断絶していた親子の、和解に至るまでの時間を描いた作品です。脚本は倉本聰、北海道が舞台ということで話題になりました。とくに最終回、父と息子の再会の場面が印象に残っています。ところが、その場面、父役だった寺尾聰は「よう」という台詞を「やあ」と変えて演じたそうです。それが大脚本家の逆鱗に触れ、以後、倉本作品には出演していないとか。「脚本家」と「役者」。「言葉」のプロはここまでこだわるのかと考えさせられた出来事です。

10月全校集会の校長講話では、生徒たちに言葉のもつ力に関わって、「言霊（ことだま）」について紹介しました。



明日から冬休みです。

明日から23日間の冬休みが始まります。生徒たちは学校の決められた日課から、各ご家庭の生活リズムに合わせた時間をお過ごすことになります。3学期のスタートをスムーズに迎えるためにも、規則正しい生活を送ることができるよう各ご家庭において配慮をお願いいたします。冬休みは、何かにまとまった時間を使うことのできるチャンスです。ぜひ有意義な時間となるよう期待しております。なお、冬休み中に何かありましたら学校（2-2147）までご連絡ください。

- ☆ 家族と過ごす時間を大切に
- ☆ 健康管理に気をつけよう！
- ☆ 計画的な家庭学習を！
- ☆ 規則正しい生活を！
- ☆ 読書に親しみう！



カーリング体験

今年度も全クラスでカーリング体験を行いました。慣れない氷上で一生懸命に取り組む姿が印象的でした。



イングリッシュクッキング(12/17)

2学年が12月17日にイングリッシュクッキングに挑戦しました。英語科の授業の一環で、コミュニケーションツールは英語のみの調理実習です。グループで協力しながら、みたらし団子やクッキー、どら焼きなどのおやつを作りました。当日はALTのアレックス先生がサンタクロースの衣装で登場し、調理室はすっかりクリスマスの雰囲気となりました。



各種大会等での活躍

月日	部活名	大会名・作品展名等	個人入賞者(個人名省略)
11/3	剣道	第31回少年剣道東川大会 団体戦 中学生の部 優勝	
11/3	剣道	第31回少年剣道東川大会 個人戦 中学女子の部	第3位
11/24	男子ソフトテニス	U-14 ソフトテニス名寄大会	優勝 準優勝
11/24	男子ソフトテニス	第19回ジュニアジャパンカップ step4U-14 男子ダブルス	第3位
12/1	男子ソフトテニス	北海道中学生インドアソフトテニス大会上川代表決定戦 団体戦 優勝	
	美術科で制作した作品を応募しました	第50回北海道教育美術展	奨励賞
		第92回全国書画展覧会画の部	入選
			特選

1月の行事予定

- 1日(水) 学校閉庁日（～3日）
5日(日) 上川北部地区中体連スキーアルペン大会
16日(木) 職員会議 校内研修 分掌部会 学年部会
北海道中学校スキーアルペン大会（～18日）
17日(金) 3学期始業式 全校集会
20日(月) 3年生学年末テスト 職員会議
21日(火) 名寄市教育研究集会 午前授業
24日(金) 英語検定
27日(月) 学校納金日 分掌部会
1学年スキー授業
31日(金) 2学年スキー授業



欠席遅刻届けの
使い方はこちら



2学期より「安心安全メール」の欠席遅刻届けでの連絡をお願いしておりますが、引き続きお電話での連絡も可能ですので、直接お話ししたい内容等ございましたら、遠慮無くお電話ください。
※安心安全メールの欠席遅刻届は「欠席遅刻日」「学年・組」が正しく入力されているかご確認の上送信してください。

